

Santiago, 4 de diciembre de 1989.-

Señora
Sirpa Utrainen
Unión Central para la Protección
de Menores en Finlandia
Armfeltintie 1
00150 Helsinki
FINLANDIA

Estimada amiga:

Queremos agradecer tanto a usted como
a su organización el envío del Informe Final sobre
el Congreso Internacional " Trabajando por los Dere-
chos del Niño ", al cual tuvimos el honor de concu-
rir.

Creemos que todos los esfuerzos son po-
cos si se trata del bienestar de la infancia.

Franetnalmente,

María Eugenia Rojas
Secretaria Ejecutiva.



21 de noviembre de 1989

Estimados amigos,

En primer lugar les reiteramos una vez más nuestro agradecimiento por vuestra participación y contribución al éxito del Congreso Internacional "Trabajando por los derechos del niño", realizado en Haikko, del 16 al 18 de junio de 1989.

Adjuntamos con esta nota el informe final del Congreso Internacional, donde se compilán los siguientes documentos: Programa, discursos de apertura del Sr. Pertti Paasio, Ministro de Asuntos Exteriores de Finlandia; Sr. James P. Grant, Director Ejecutivo de UNICEF y Sra. María Isabel Ch. de Mariani, Presidenta de la Asociación Abuelas Plaza de Mayo (Argentina); Informe del Congreso; Lista de documentos presentados y la Lista de Participantes.

Debido a su número, y a veces a su volumen, no nos es posible reproducir y enviar a todos los participantes un ejemplar de todos los documentos presentados en el Congreso. Nos complacerá enviar copias de estos documentos a aquellas personas que tengan especial interés en uno o más de ellos. Sin embargo, deberemos solicitarles el pago de los costos de fotocopias (0.10 USD/una copia) y envíos postales aéreos que implique satisfacer vuestros pedidos. Por favor, vuestro pedido debe ser dirigido a la Unión Central para la Protección de Menores, en Helsinki:

Sra. Sirpa Utriainen
Unión Central para la Protección de Menores en Finlandia
Armfeltintie 1
00150 Helsinki
Finlandia

Esperando continuar nuestra cooperación con ustedes en el futuro trabajando para la promoción y protección de los derechos del niño, les saludamos atentamente,

Defensa de los Niños-Internacional
Ginebra

Unión Central para la Protección de
Menores en Finlandia
Helsinki